

Fecha del CVA

31/10/2025

## Parte A. DATOS PERSONALES

Nombre	Gabriel		
Apellidos	de Arriba de la Fuente		
Sexo	Hombre	Fecha de Nacimiento	27/04/1958
DNI/NIE/Pasaporte	07820349G		
URL Web			
Dirección Email	garribad@sescam.jccm.es		
Open Researcher and Contributor ID (ORCID)	0000-0001-6626-623X		

### A.1. Situación profesional actual

Puesto	Decano		
Fecha inicio	2023		
Organismo / Institución	Universidad de Alcalá		
Departamento / Centro	Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud / Universidad de Alcalá		
País		Teléfono	
Palabras clave			

### A.3. Formación académica

Grado/Master/Tesis	Universidad / País	Año
Programa Formativo de Gestión de Servicios de Nefrología	Escuela Andaluza de Salud Pública	2018
Máster propio en Dirección de Unidades Clínicas (I Edición)	Universidad de Murcia / España	2015
Master en Dirección y Gestión de la I+D+i en Ciencias de la Salud	Universidad de Alcalá / España	2011
Máster en Docencia Universitaria	Universidad de Alcalá / España	2009
Experto Universitario en Gestión de Unidades Clínicas	Universidad Nacional de Educación a Distancia / España	2006
Experto Universitario en Hemodiálisis para especialistas en Nefrología	Universidad Complutense de Madrid / España	2006
Diploma Superior en Metodología de la Investigación en Clínica	Universidad Autónoma de Madrid / España	1998
Doctor en Programa Oficial de Posgrado en Ciencias de la Salud y Biomedicina	Universidad Autónoma de Madrid / España	1988
Certificado de Aptitud Pedagógica (primero y segundo ciclos) por el Instituto de Ciencias de la Educación de la Universidad de Salamanca	Instituto de Ciencias de la Educación / España	1983
Diplomado en Sanidad	Escuela Nacional de Sanidad	1983
Premio Extraordinario de la Licenciatura	Universidad de Salamanca / España	1982
Licenciado en Medicina y Cirugía	Facultad de Medicina / España	1981
Licenciatura	Universidad de Salamanca / España	1981

## Parte B. RESUMEN DEL CV

Estudié Medicina en la Universidad de Salamanca. A partir de 3 curso fui alumno interno por oposición del Servicio de M. Interna, donde realicé mi Tesina sobre el ácido úrico

en la enfermedad pulmonar obstructiva crónica, que dió lugar a dos artículos. Fui Premio extraordinario de la Licenciatura.

Fui Alférez Médico en la Base Aérea de Matacán (Salamanca). Realicé el MIR en Nefrología en la Fundación Jiménez Díaz combinando asistencia a pacientes e investigación básica en animales y células en el laboratorio (Dr. JM López-Novoa), que dieron lugar a mi tesis doctoral sobre el efecto del péptido natriurético atrial y otras hormonas sobre células mesangiales cultivadas (1988) y varias publicaciones.

Desde 1997 a 1990 estuve en el Hospital Virgen de la Luz (Cuenca). Además del trabajo clínico en planta, consulta y diálisis, realizamos algunas investigaciones clínicas (hormonas en la uremia, enfermedad poliquística autosómica dominante y monitorización de la presión arterial con MAPA). Desde noviembre de 1990 trabajo en el Hospital Universitario de Guadalajara. Mi principal actividad ha sido la asistencia a pacientes primero como FEA de Nefrología , en 2005 como Jefe de Sección compatibilizando esta tarea con las funciones de gestión y organización y desde 2021 como Jefe de Servicio. Además, me he involucrado muy activamente en la docencia a varios niveles. En primer lugar he sido Coordinador de Formación Médica Continuada entre 1998 y 2006 organizando numerosas actividades formativas (cursos, talleres, sesiones clínicas...etc). También he sido Tutor de residentes de Nefrología desde 2005 hasta 2009, diseñando y adaptando el programa de formación de la especialidad. Finalmente, he tenido una gran dedicación a la formación de alumnos de Medicina: desde 1993 he sido Profesor Asociado del Departamento de Medicina, desde enero de 2012 Profesor Titular y desde Septiembre de 2017 Catedrático de Nefrología del Departamento de Medicina y Especialidades Médicas. Además he sido Secretario del Departamento de Medicina y Especialidades Médicas desde 2015 hasta el 31.7.20, Vicedecano Adjunto del Hospital Universitario de Guadalajara (2015-2020), miembro de la Junta de Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud (2014) y Coordinador de 6º Curso de Grado de los Hospitales asociados a la Universidad de Alcalá (2015-2020). Desde Agosto de 2020 soy Vicedecano de Medicina de la Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud. de la UAH Mis labores docentes esenciales son la formación teórico-práctica de Patología Médica II (Nefrología), Investigación y TICS (2º curso), así como en docencia práctica de los cursos 3º, 5º y 6º, especialmente en Prácticas Tuteladas de Medicina I y II. He realizado varias estancias en el extranjero (Reino Unido, Polonia, Italia, USA).

Finalmente he participado en varios proyectos de investigación tanto en la Fundación Jiménez Díaz como en los hospitales de Cuenca y Guadalajara y en la Universidad de Alcalá relacionados esencialmente con efectos celulares y glomerulares de varias hormonas, toxicidad renal por ciclosporina A y estudios clínicos relacionados con la enfermedad renal crónica, diálisis y trasplante, en relación con la inmunidad y efectos de sustancias tóxicas en la uremia. He dirigido 9 tesis doctorales. En definitiva, he participado activamente y me he involucrado con mucha dedicación en las instituciones donde he trabajado en los tres aspectos fundamentales (asistenciales, docentes e investigadores), aprovechando las posibilidades que cada una de ellas me ha brindado en cada momento.

## Parte C. LISTADO DE APORTACIONES MÁS RELEVANTES

### C.4. Actividades de transferencia de tecnología/conocimiento y explotación de resultados

**Modelo de utilidad.** José Ramón Conejo García; Fernando Carballo Alvarez; Agustín Jiménez Gonzalez; Miguel Cantero Sánchez; Trinidad Parra Cid; José Antonio Piquerias Argüello; Gabriel de Arriba de la Fuente; Javier Mateos Hernández. 9801342. Técnica para la detección de mutaciones de H-ras en presencia de un exceso de células normales 9801342 España. Universidad de Alcalá.